

Röhr-Bush

Aufhebung des Verfahrens

Donnerstag, 12.01.2017

Die Sanierung im Rahmen eines Schutzschirmverfahrens der Röhr-Bush GmbH und Co. KG wurde zum 31.12.2016 abgeschlossen. Dies teilt Geschäftsführer Steffen Liebich mit. „Wir freuen uns, dass – wie avisiert – durch das zuständige Gericht das Verfahren zum 31.12.2016 aufgehoben wurde. Alle aus dem Verfahren heraus resultierenden Verpflichtungen wurden erfüllt. Alle geplanten Maßnahmen wurden umgesetzt. Wir möchten uns auf diesem Wege ausdrücklich für Ihr Vertrauen und Ihre partnerschaftliche Unterstützung bedanken. Wir sind als Unternehmen stolz, unseren ambitionierten Zeitplan exakt eingehalten zu haben und freuen uns auf eine weitere, vertrauensvolle Zusammenarbeit“, so Liebich in einem Brief an die Kunden und Lieferanten des Unternehmens.

[zum Seitenanfang](#)